



植木中だより

令和3年6月号
令和3年6月4日
文責 校長 鬼塚 正栄

今月は、勉強に全集中!!

6月行事

今年は梅雨入りは早かったですが、晴天の日も多く今のところ断続的な雨の降り方になっています。しかし、ここ数年、梅雨末期の大雨で福岡県の被害も多く、決して油断はできません。植木中学校も昨年は2度避難所になっています。しばらくは天気予報のチェックを忘れずに行いましょう。また、この夏はとても暑くなる予報がでています。コロナ対策とともに熱中症対策も同時に行いましょう。

さて、5月は体育会が延期になり、やや目標を定めにくい状況であったと思います。今月は、明日3年生の「学力定着度診断テスト」、23日から3日間、全学年「期末考査」があります。3年生にとっては、高校入試に直結する試験になります。部活動も試験休みになりますので、しっかり準備をして臨みましょう。もちろん、考査が終わった後は部活動最後の夏の大会に全力を注いでください。また、1・2年生は、期末考査とは別に15日（火）に「福岡県学力調査（国・数）」も控えています。この6月は勉強に集中し、夏休みを楽しむつもりで頑張ってください。

- 8日(火) 学力定着度診断テスト（3年）
生徒会専門委員会
- 9日(水) 期末考査範囲発表
- 11日(金) 生徒総会（昼食後下校）・ノー部活デー
- 14日(月) 教育相談、トライアルウィーク開始
- 15日(火) 福岡県学力調査（1・2年）
- 15日(火) 7月分給食申込み切（マークシート）
- 16日(水) 部活動試験休み（～24日まで）
- 17日(木) 職員研修（昼食後下校）
※2年1組のみ5校時後下校
- 20日(日) 7月分給食申込み切（インターネット）
- 23日(水) 期末考査
- 24日(木) 期末考査
- 25日(金) 期末考査・交通安全教室
生徒会専門委員会
- 26日(土) 夏季直鞍大会（水泳）
- 28日(月) 生徒会専門委員会
月末大掃除
- 29日(火) 人権学習
- 30日(水) ノー部活デー



5月27日(木)

3年生「全国学力学習状況調査」終わる

昨年は中止になった全国学力学習状況調査が今年行われました。前号でも紹介しましたが、これからの時代に必要な「思考力・判断力・表現力」も含めた問題です。この傾向は高校入試や大学入試の問題にも取り入れられています。3年生はこのテストに向けて、日々取り組んできました。結果は8月末に分かる予定です。テスト結果から自分の課題が分かるようになっていますので、ぜひ資料を活用してください。



直方市人権標語・作文入選者

直方市人権標語・作文の審査結果が出ました。植木中は、標語1名、作文1名が入選しました。どちらの作品も人の心のあり方を気づかせる内容でした。なお、標語は7月1日より2ヶ月間校門横に掲示されます。作文は、「市報のおがた」7月号に掲載されます。

「大丈夫」返事をしたけど本当は	1年生徒
(植木中校門横に掲示看板で掲示)	
「人権」は難しい	3年生徒
(市報のおがた7月号に掲載)	

新学習指導要領の実施及び本年度の学習評価について

本年度から中学校も新学習指導要領になりました。学習指導要領とは、文部科学省が定める教育課程（カリキュラム）の基準のことで、全国どこの学校でもこの基準に基づいて授業をする必要があります。社会のニーズや時代の変化に沿って、約10年毎に改訂されています。今回の学習指導要領では、新時代に必要となる育成すべき資質・能力として、「知識・技能」（何を理解しているか）「思考力・判断力・表現力」（理解していること・できることをどう使うか）「学びに向かう力、人間性など」（どのように社会・世界と関わり、よりよい人生を送るか）の3つの柱が示されました。これに伴い従前は①「関心・意欲・態度」②「思考・判断・表現」③「技能」④「知識・理解」の4観点で評価していましたが、新学習指導要領では、①「知識・技能」②「思考・判断・表現」③「主体的に学習に取り組む態度」の3観点での評価となります。通知表には各教科3観点をそれぞれ、従来通りABCで評価するとともに、それら3観点を統合して評定（1～5）をつけていきます。生徒の皆さんも保護者の皆様方もどのように評定が付けられているか関心をお持ちかと思えます。植木中学校では、評価する場面や内容を各教科ごとに1学期分を計画しています。評価・評定についてご質問がございましたら、7月12日（月）から16日（金）に実施します保護者会でお尋ねください。



ICT機器の活用について

昨年度末に直方市全小中学校に一人一台タブレットが導入されました。教室にはWi-Fi環境も引かれ、大型電子黒板も今年度中に計5台配置されます。植木中でも少しずつICT機器を利用した授業や行事を進めていこうとしています。現時点では、3年生の数学や社会の時間にタブレットが使用され、新しいツールで生徒の皆さんも楽しんで学習できているようでした。完全活用にまだまだ課題もあり、すべての授業に使われるには時間がかかりますが、徐々に増やしていくつもりです。



また、Wi-Fi環境が整えられたことにより、オンラインの会議ができるようになりました。さっそく6月11日（金）にある「生徒総会」で使用されます。

学校からのお知らせについて

学校からのお知らせは、原則生徒の皆さんを通してプリントにて配布しますが、学校のホームページでも見ることができます。ホームページの「学校からのお知らせ」の欄に掲示しておりますのでご利用ください。なお、緊急を要する内容や重要な内容につきましては、「直方中学校連絡網byつながるのおがた」で配信しますので登録をお願いします。まだ登録されていない方や登録方法がわかりにならない場合は、遠慮なく学校にお問い合わせください。今月・来月は大雨による連絡をする可能性があります。よろしくお祈りします。

